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焦作市天气：多云，局部有阵雨，东南风
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创造优异成绩

迎接党代会召开

�7 月 11 日 ~8 月 31 日

神农山景区暑期大酬宾活动

咨询热线：（0391）5036036���5036016

凡现金购票的游客，可送价值

18

元

/

人

的自助餐和价值

40

元

/

人的漂流。

神农山杯头条新闻大赛
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世界地质公园
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国家
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优惠酬宾： 我市居民持本人

身份证享受
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元

/

人门票
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凝心聚力打造和谐发展环境

———市纪委、监察局全力为经济社会发展提供保障综述

编者按 为认真贯彻落实省纪

委、监察厅《关于纪检监察工作服务

保障中原经济区建设的若干意见》

和市委、市政府的决策部署，切实打

造风清气正的政务环境、 秩序良好

的企业生产经营环境和廉洁高效的

项目建设环境，今年上半年以来，市

纪委、监察局不断加大工作力度，以

治理庸、懒、散现象为抓手，以提速

增效为目标，通过开展抓宣传教育、

抓暗访督导、抓调研服务三项活动，

向涉企“四难”、“四乱”、“中梗阻”等

行政不作为、慢作为、乱作为现象亮

剑，取得了较好的成效，社会反响强

烈。现刊发《凝心聚力打造和谐发展

环境》长篇通讯，敬请关注。

本报记者 李新和

本报通讯员 安四海 张明杰

厦工股份（焦作）分公司、蒙牛

乳业

(

焦作

)

有限公司、卓立烫印数

码有限公司……一个个外来企业

竞相在我市投资兴业；

高新技术产业开发区、中站工

业产业集聚区、博爱工业产业聚集

区……一个个蕴藏着巨大发展潜

力的工业产业聚集区相继诞生。

良好的发展环境催生着一大

批高新技术企业扎根我市；优质的

高效服务塑造着我市良好的对外

形象； 宽松的环境与优质的服务，

深深凝聚着市纪委、监察局全力服

务经济社会发展的心血，也深深包

含着市纪委、监察局打造发展平台

的坚定信心。

理念：营造好环境 树

立新观念

良好的发展环境需要调动社

会方方面面的力量来共同打造。

焦作， 如何打造一流发展环

境？

全市优化经济发展环境工作

会议明确要求： 要以转变服务方

式为主题 ，以治理庸 、懒 、散为重

点， 着力解决作风漂浮、 效能低

下、权力过滥、政策棚架四大突出

问题， 把提升政府效能作为最大

的发展优势来打造， 向查纠要形

象， 向服务要动力， 向环境要效

益。

肩负着治庸、治懒、治散重任

的市纪委、 监察局首先开展了一

系列以转变服务方式为主题的优

化经济发展环境集中宣传活动。

营造氛围。 在焦作电视台、公

共服务场所电子屏上滚动播出了

“环境有多好， 发展有多快”、“抓

环境就是抓发展， 比发展就是比

环境”、“环境就是财富源，环境就

是生产力，环境就是竞争力”、“科

学发展无止境，服务创新无穷期”

等宣传标语， 着力营造一切着眼

于发展、一切服务于发展，用发展

凝聚人心、用发展破解难题、用发

展为民造福的浓厚氛围。

公开承诺。 组织全市

24

家职能

部门和公共服务单位的一把手，通

过行风效能热线， 向社会公开承诺

服务职能和工作举措， 将各职能部

门的服务机制、 服务举措、 服务方

式、 服务承诺和服务效果置于全社

会监督之下，让权力在阳光下运行。

同时，选择

10

家与企业和群众联系

密切的职能部门，在《焦作日报》上

谈环境、谈举措、谈服务方式转变，

公开年度工作思路、 责任目标和工

作措施，接受社会各界监督和咨询，

引导每一位公务员以“第一人称”优

化发展环境，破除“官即管”的观念，

真正做到管理和服务的有机统一。

广泛的发动，深入的宣传，统一

了党员干部的思想， 营造了服务大

环境的声势，一种“焦作缺的不应是

项目而是环境、政府提供的不应是

管理而是服务、企业需要的不应是

执法而是扶持”的全新理念 ，根植

到党政机关工作人员的心中，渗透

到各项工作的每个环节和每个步

骤中，为全市优化经济发展环境工

作扎实开展奠定了坚实的思想和

舆论基础。

服务 ： 铁腕治顽疾

新风扑面来

“焦作市的投资环境很宽松，

投资政策也比较优惠，尤其是焦作

人的热情、真诚，部门快速的办事

效率感动了我。 就为这，我决定在

焦作投资！ ”这是美国兴泰公司董

事长、美中名豪（焦作）置业有限公

司董事陈清在接受记者采访时的

肺腑之言。 （下转二版

譹訛

）

市政府召开第三十二次项目推进会议

听取重点项目建设情况汇报

研究南水北调城区供水工程项目

本报讯 （记者丰舒潍） 昨日

上午， 市委副书记、市长孙立坤主

持召开第三十二次项目推进会议，

听取重点项目建设情况汇报，研究

南水北调城区供水工程项目建设。

市领导赵建军、贾书君、牛越丽、乔

学达、胡小平，市厅级干部魏丰收、

李海松出席会议。

会议听取了市相关部门关于

全市产业集聚区和重点项目建设

集中观摩点评活动结束后，各项目

进展情况的汇报以及存在问题。会

议还研究了南水北调城区供水工

程项目建设有关情况。 孙立坤指

出， 城区供水项目是服务人民群

众生产生活的命脉工程， 事关焦

作长远发展、 事关保障改善民生。

要成立专门的协调小组， 要本着

对人民群众负责的态度， 根据国

家相关政策和我市实际， 慎重考

虑， 科学论证，扎实推进两个水厂

项目建设。

针对下一步重点项目建设，孙

立坤强调，一是要进一步增强项目

建设的紧迫感，只争朝夕、不推不

拖，一个项目一个项目地研究协调

推进。二是要进一步加快项目建设

进度，倒排工期，交叉施工，加快项

目建设，争取早日竣工投产。 三是

要进一步加强项目谋划， 充分论

证、科学运作、严密组织，统筹考虑

我市水系工程、生态工程、补源工

程、 稳粮工程等重大项目建设，积

极争取上级支持，谋划实施一批大

项目、好项目。 四是要进一步狠抓

项目落实， 对今年所有安排的项

目，分管领导和责任部门要逐一盯

紧、盯实、盯牢，采取得力措施，强

力推进项目建设，推动我市经济社

会快速发展。

譹訛5

抓项目

谋发展

隰

昨日， 在武陟县第四

人民医院迁建项目工地，工

人们顶着高温加紧作业。 该

项目总投资

1.06

亿元，项目

建成后可提供医护人员就业

岗位

600

个， 日均可接待患

者

1400

余人。

冯小敏 张鲜花 摄

隗

昨日上午， 在焦作山

久管业有限责任公司煤矿用

复合管项目二期建设工地，

施工人员正在紧张施工。 据

悉 ， 该项目总投资

1.1

亿

元， 目前一期工程已建成开

始试生产， 二期厂房主体已

基本完工。 该项目全部建成

后， 将年生产

3

万吨煤矿用

复合管材， 年可实现销售收

入

2.5

亿元 、 利税

8485

万

元。

本报记者 李英俊 摄

我市国税实现出口退税超 1.8亿元

同比增长 19.5%

本报讯 （通讯员许昭忠 、 樊俊

强） 今年年初以来， 市国税局紧紧围

绕 “落实退税政策、 加快退税进度 、

促进外贸发展” 这一工作中心， 以限

时服务和提醒服务为基础， 以定期通

报和考核制度为保障， 大力推进出口

退税工作高效运转， 截至

6

月

30

日，

累计审批出口退 （免 ）税

18659

万元 ，

同比增长

19.5%

， 退税进度保持在

100%

，实现了应退尽退，充分发挥了出

口退税促进我市外贸出口的职能作

用。

为加快退税进度并提供有力保

证，该局建立了按月分析、按季通报、

年度进度考核制度， 坚持每月对出口

退税进度情况进行分析， 查找问题并

分析成因， 按季度以正式文件通报全

市出口退税进度， 年度终了对退税进

度进行考核，多点着力，督促退税进度

圆满完成。

突出重点工作， 把握退税关键环

节，大力提高退税效率。 在退税申报环

节， 该局要求出口企业内部建立出口

单证收集和流转制度， 督促出口企业

加快出口单证收集速度和申报进度 。

在审核审批环节， 始终把准确办理退

税放在首要位置， 细化各个环节的服

务时限，明确审核重点，确保在排除疑

点的情况下再为出口企业办理退税 ，

防范执法风险。 在退库办理环节，加强

对退库办理情况的实时跟踪， 积极做

好与同级国库加强沟通和协调工作 ，

确保实现当月审批、当月退还。 同时，

该局注意加强内、外部沟通合作，形成

了出口退税工作合力。

譹訛5

杨家卿获省“四个一批”

理论人才称号

本报讯 （记者金桂香） 日前，

河南省委宣传部确定了全省第三

批“四个一批”人才名单，市委党校

党委副书记杨家卿教授荣获全省

宣传文化系统第三批 “四个一批”

理论人才称号。

“四个一批”（一批理论家，一

批名记者、名编辑、名主持人，一批

出版家，一批作家、艺术家）人才评

选由省委组织部、省委宣传部和省

人事厅共同组织，省委宣传部具体

实施；推选范围是全省宣传文化系

统， 在各地各单位推荐的基础上，

经资格审查、专家评审、组织考察，

由省委宣传部部长办公会议研究

确定。 据悉，这次全省共推选出理

论人才

12

名， 杨家卿被确定为省

级理论人才，在我市属第一人。

市人大常委会组织召开

调研财税、国资监管工作座谈会

本报讯 （记者杜玲） 为做好

2010

年市级财政决算初审工作 ，

了解

2011

年上半年财政预算执行

及国资监管工作情况， 昨日上午，

市人大常委会组织市财政、 国资

委、投资集团、国税和地税部门的

负责同志召开调研财税、国资监管

工作座谈会，分析我市上半年财税

收入和国资监管工作情况，确保完

成全年财政收支任务。

市人大常委会主任郭国明，副

主任张建设、宫素清、苗绍勇、孔相

如，党组成员李世友出席会议。

与会人员听取了市财政局、国

资委、投资集团、国税局、地税局有

关情况的汇报，座谈发表了意见和

建议。

郭国明在讲话中说，从目前情

况看，市财税和国资监管部门强化

大局意识、 发展意识和民生意识，

科学准确地研判我市经济发展形

势， 较好地完成了上半年的任务。

下一步要继续下工夫，推进我市财

税总量和增幅进位次，推进财税质

量有所提升；要主动出击，建立加

强与央企和省属企业沟通与服务

的长效机制；要推进投融资平台的

完善和政府资源的管理；财税方面

要支持企业自主创新，向技术创新

倾斜。

郭国明要求，要实现“十二五”

既定的目标任务，各级财税和国资

监管部门要保持忧患意识与坚定

信心相统一；要一切求实与解放思

想相统一；要征管财税与培育财源

相统一；财政收入分配要把支持发

展与改善民生相统一，确保今年年

初市人代会确定的社会事业项目

和民生项目如期完成，让百姓享受

改革发展的成果。

譹訛5

本报记者 董柏生

本报通讯员 陈天房 邱明媚

100

多万元投入，

8

座山头，

100

余万株林木， 临近古稀之年的沁阳

市退休干部周文政，用

10

年的艰辛

和执著， 书写了把荒山变成绿岭的

人生传奇。

周文政生于

1942

年，沁阳市西

向镇虎子村人 ，

1985

年调入西向

镇政府担任成教办主任。 在老周的

眼里， 工作没有重要不重要之分，

干得好不好完全在于责任心 。 所

以， 他根据当地企业的用工需求积

极对农民开展技能培训， 有效转移

了农村富余劳动力， 取得了企业、

农民及政府的多赢局面， 突出的业

绩让老周在成人教育工作上囊括了

从沁阳市到焦作市再到河南省各级

政府的表彰。 此外， 他还积极扶

持福利企业， 在他的帮助下， 该

镇福利企业很快由

2

个增加到

20

多个 ， 成为镇财政的重要支

撑之一。

2002

年，周文政退休了。

时逢上级要求加大荒山治理

力度 ， 老周家附近就有一座荒

山———虎子山， 山上土层薄、 水

源少， 自古以来， 该山年年栽树

不见树， 是绿化生态治理的老大

难。

这次，镇里和村里下了决心，

贴出了承包公告， 对虎子山的万

亩荒山实施无偿承包， 承包期为

50

年。

公告贴了一个多月， 无人问

津。 在大家看来， 绿化荒山是好

事， 种树也不难， 但要想管好管

活、长大成林太难了，精明人谁去

干这出力不见功的傻事？

让谁来挑这个头呢？镇党委、

镇政府将目光锁定在老周身上。

一是因为老周就要退休，是党员，

有工作经验。 二是因为老周就是

虎子村的，群众基础好。

“说实在的，当初心里确实没

底，绿化荒山可不光凭热情，那需

要人、 钱、 水， 还要各方面的支

持。 ”现在回忆起来，老周仍为自

己当初的选择感到草率。

可是老周也在想：咱是党员，

又是干部， 拿着国家发的退休工

资在家歇着有啥意思？老周认为，

每天光吃不干就是在家等死，他

不怕吃苦，还真想干点事。

可是， 家人很不理解他的想

法，（下转二版

譺訛

）

市政协调研我市自主

创新体系建设情况

本报讯 （记者张红娟） 昨日

上午，市政协组织部分委员到中站

区，就自主创新体系建设情况进行

调研。 市政协主席王太峰、副主席

杨维军、秘书长范涛参加调研。

调研组先后参观了多氟多化

工股份有限公司无机氟化学工程

技术研究中心和河南省淼雨饮品

股份有限公司工程技术和产品研

发中心，了解了爱尔多克化工有限

公司、维纳精细陶瓷有限公司的自

主创新情况，听取了中站区自主创

新体系建设情况汇报。

王太峰对中站区积极推进自

主创新体系建设，着力构建以企业

为主体、产学研相结合的自主创新

体系的做法给予了充分肯定。他指

出，思维方式创新是自主创新的前

提和原动力，企业是自主创新的主

体，引进培养人才是自主创新的保

证， 政府支持是自主创新的关键，

希望各级政府完善科技投入稳定

增长的长效机制，充分发挥政府的

扶持引导作用，完善产学研合作机

制，促进我市的自主创新体系建设

健康发展。

譹訛5

誓叫荒山变绿岭

———记市优秀共产党员、沁阳市

退休干部周文政

吕法刚 摄
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